

高校生がトキエアで北海道に行ってきます

－燕市 PR のヒントを探しに北海道の大学生と交流－

燕市役所まちあそび部は3月25日に、トキエアに搭乗し北海道丘珠空港に向かい現地の大学生と若者目線で燕市をPRするためのミーティングを行います。

前回1月27日に、トキエアや新潟空港を活用した燕市の魅力発信について考えたアイデアをもとに、今回は札幌市で大学生と燕市のPRとトキエアの利用促進のためにアイデア出しのワークショップを行い、楽しい「まちあそび」のヒントを見つけってきます。

【概要】

1.日 時：3月25日(月)

9：30 新潟空港発

11：10 丘珠空港着

13：00 大学生との交流

16：35 丘珠空港発

18：20 新潟空港着



2.会 場：札幌市アカシア若者活動センター（札幌市東区北22条東1丁目1-8）他

3.内 容：①札幌市内の大学生との交流・意見交換

②新たなまちあそびに向けたヒントを探すためセイコーマートを見学

4.参加者：燕市役所まちあそび部 8名

トキエア株式会社 1名

札幌市内大学生 5名程度

5.その他：4月以降もトキエアを利用した燕市PRについての企画を進めていきます。



「子育てするなら燕市で」



フケ
には理由がある。

本件についてのお問い合わせ先
企画財政部 地域振興課：坂内、樋山
電話：0256-77-8364（直通）